

Perjanjian Kerjasama Perpustakaan UB dan Fakultas Vokasi UNAIR

Achmad Sarjono - JATIM.INDONESIASATU.CO.ID

May 23, 2022 - 10:18



SURABAYA - Perpustakaan UB melakukan Penandatanganan Perjanjian Kerja Sama (PKS) dengan Fakultas Vokasi Universitas Airlangga, Selasa (17/5/2022). Rombongan Perpustakaan UB terdiri atas Kepala Perpustakaan Dr. Iwan Permadi, SH., M.Hum. , Koordinator Bidang GJM, Koordinator Bidang Pengembangan, Kerjasama dan Bisnis dan 3 staff lainnya. Sedangkan dari Universitas Airlangga terdiri atas Prof. Dr. Anwar Ma'ruf, drh., M.Kes. selaku Dekan Fakultas Vokasi UNAIR, WD 3, KPS D3 Perpustakaan, dan Sekretaris

Dekan.

Penandatanganan PKS ini dilakukan di R.Pertemuan Fakultas Vokasi Universitas Airlangga pada pukul 12.00 – 13.00 WIB.

“Saya sangat senang dengan kerjasama antara Perpustakaan UB dan Fakultas Vokasi, karena perpustakaan bisa menjadi laboratorium untuk magang mahasiswa khususnya mahasiswa D3 Perpustakaan,” tutur Prof. Dr. Anwar Ma’ruf, drh., M.Kes.

Prof. Anwar menambahkan, mahasiswa Fakultas Vokasi mempelajari tentang ilmu-ilmu terapan sehingga sangat membutuhkan kerjasama sebanyak-banyaknya pada dunia kerja, termasuk dengan perpustakaan UB. Sebagai timbal balik, Fakultas Vokasi siap membantu Perpustakaan UB dalam hal otomasi yang dipelajari pada Prodi D3 Otomasi Sistem Instrumentasi.

Jumlah mahasiswa Prodi D3 Perpustakaan UNAIR yang telah magang di Perpustakaan UB terbilang cukup banyak, namun selama ini belum ada payung hukumnya. Maka dengan dilakukan penandatanganan PKS ini kegiatan magang mahasiswa Unair Prodi D3 Perpustakaan, D3 Sistem Informasi dan D3 Otomasi Sistem Instrumentasi menjadi legal.

“Setelah penandatanganan PKS diharapkan ditindaklanjuti dengan kegiatan-kegiatan sesuai ruang lingkup pada PKS. Jadi tidak hanya sekedar tandatangan kemudian tidak ada realisasi berupa kegiatan,” demikian diucapkan oleh Dr.Iwan Permandi, SH, M.Hum.

Beberapa kegiatan lain akan dilakukan sebagai tindak lanjut PKS ini antara lain, Fakultas Vokasi berencana mengundang Kepala Perpus UB untuk hadir pada acara Dies Natalis Fakultas Vokasi pada tanggal 11 Juni 2022. Sedangkan dari Perpustakaan UB akan memfasilitasi mahasiswa magang dan akan melibatkan Fakultas Vokasi Unair pada kegiatan seminar, workshop yang diselenggarakan oleh Perpustakaan UB baik untuk dosen dan mahasiswa.
(Hms/Jon)